

## ITINERARIO

### **Día 1, miércoles 18 de marzo 2026: BUENOS AIRES - MADRID**

A la hora prevista, embarque en el aeropuerto Internacional de Ezeiza para tomar el vuelo de Air Europa con destino a Madrid. Disfrutará de un servicio a bordo de alta calidad, con opciones gastronómicas y entretenimiento durante el trayecto. Noche a bordo.

### **Día 2, jueves 19 de marzo 2026: MADRID - D**

Nuestra aventura comienza con la llegada a Madrid en plena madrugada. Desde el aeropuerto, nos dirigiremos directamente al Hotel Emperador, ubicado en el corazón de la ciudad.

Una vez instalados, nos espera un merecido desayuno en el hotel. Será el momento perfecto para relajarnos y recargar energías antes de sumergirnos por completo en la vibrante vida madrileña. Tarde libre. Alojamiento. Almuerzo y cena no incluidos.

### **Día 3, viernes 20 de marzo 2026: MADRID - D/A**

Comenzaremos nuestro día con un rico desayuno buffet para disfrutar dos de las ciudades más emblemáticas de España, llenas de historia, cultura y belleza

Salida hacia Segovia donde realizaremos un recorrido por el centro histórico. Paseo por sus calles empedradas, admirando desde el exterior monumentos como la Plaza Mayor, la Casa de los Picos, la Iglesia de San Martín y por supuesto El Alcázar, antigua residencia fortificada de los reyes de España.

Al mediodía degustaremos de la gastronomía local, probando el famoso cochinillo segoviano en un restaurante tradicional. Una vez finalizada la comida nos dirigiremos en autobús hacia Ávila, la ciudad de las murallas.

Al llegar y de la mano del guía, recorreremos su centro histórico, admirando los exteriores de la Plaza del Mercado Chico, la Basílica de San Vicente, el Palacio de los Velada, la Catedral de Ávila y por supuesto la Muralla de Ávila, un conjunto defensivo medieval de más de 2 kilómetros de longitud que se conserva en perfecto estado y disfrutar de unas vistas panorámicas impresionantes. (Incluye las entradas a la Catedral de Segovia y Muralla de Ávila)

Al finalizar la visita, regreso a Madrid en autobús, con la satisfacción de haber vivido una experiencia inolvidable. Cena no incluida. Alojamiento

### **Día 4, sábado 21 de marzo 2026: MADRID - D**

Desayuno buffet en el hotel. Tarde libre para descubrir Madrid a tu ritmo.

Te recomendamos explorar las múltiples facetas de la ciudad: Para los amantes de la gastronomía: Visita el vibrante Mercado de San Miguel, donde podrás probar una gran variedad de tapas, productos frescos y bebidas.

Para los aficionados al arte y la cultura: Sumérgete en el Museo del Prado, uno de los más importantes del mundo con obras maestras de grandes pintores. Otros grandes atractivos son: el mítico Estadio Santiago Bernabéu, hogar del Real Madrid, la Puerta del Sol, el Teatro Real, la Gran vía, o tal vez disfrutar de los tradicionales espectáculo de flamencos!

Almuerzo y cena no incluidos. Alojamiento

### **Día 5, domingo 22 de marzo 2026: MADRID - D**

Desayuno Buffet. Tarde libre.

Madrid es una ciudad vibrante con miles de actividades para realizar. Te recomendamos sumergirte en su oferta cultural, de ocio y gastronómica a través de su web oficial [www.esmadrid.com](http://www.esmadrid.com) ¡Organiza tu día como más te guste! Almuerzo y cena no incluidos. Alojamiento

**Día 6, lunes 23 de marzo 2026: MADRID - ESTAMBUL - D**

Desayuno buffet. Traslado hacia el aeropuerto para tomar el vuelo de Air Europa con destino a Estambul. Luego de desembarcar, pasar migraciones y retirar el equipaje, nos dirigiremos hacia la puerta 8 para el traslado hacia el alojamiento. Tiempo para descansar. Almuerzo y cena no incluidos.

**Día 7, martes 24 de marzo 2026: ESTAMBUL - D /A**

Desayuno en el hotel.

Prepárate para un día inolvidable explorando los tesoros de Estambul. Tu aventura comienza alrededor de las 08:00 hs (horario a confirmar por el guía). Nos adentraremos en el fascinante antiguo barrio judío de Balat y el pintoresco barrio griego de Fener. Desde allí, quedarás cautivado por las magníficas vistas del "Cuerno de Oro", una ensenada natural de gran belleza.

Continuaremos nuestro recorrido hacia la Catedral de San Jorge, el principal patriarcado de la Iglesia Ortodoxa Griega, un sitio de gran importancia espiritual e histórica. Nuestra próxima parada será la impresionante Mezquita de Solimán El Magnífico, una obra maestra diseñada por el arquitecto otomano Mimar Sinan, famosa por poseer la cúpula más grande entre todas las mezquitas de Estambul. Almuerzo en un restaurante típico, no incluye las bebidas.

Después, nos dirigiremos al vibrante Bazar de las Especies. Sumérgete en un festín para los sentidos con sus colores y aromas. Este es el lugar ideal para adquirir una gran variedad de té, hierbas, frutos secos, dulces típicos y, por supuesto, una amplia selección de especias exóticas.

La culminación de nuestro día será un encantador paseo en barco por el Bósforo. Este estrecho no solo divide la ciudad entre Europa y Asia, sino que también ofrece vistas espectaculares de las fortalezas otomanas, majestuosos palacios, elegantes villas y los icónicos puentes que conectan ambos lados de esta vibrante metrópolis.

Al finalizar el paseo, serás trasladado de regreso al hotel. Cena no incluida.

**Día 8, miércoles 25 de marzo 2026: ESTAMBUL - D/A**

Luego del desayuno recorreremos el casco histórico de la ciudad, donde podrás observar la variedad de vestigios de los diferentes imperios que dieron forma a la actual Estambul: el Hipódromo Romano, centro de la vida social de Constantinopla durante miles de años donde también se podrá conocer el Obelisco de Teodosio, el Obelisco de Constantino y la fuente Alemana; la Mezquita Azul, con sus más de 20,000 azulejos de cerámica hechos a mano y traídos desde Iznik; disfruta de una vista panorámica de Santa Sofía, construida en el año 537 como una maravilla arquitectónica que ha servido como iglesia, mezquita y también museo. Desde el exterior, la estructura impresiona con su enorme cúpula, que fue un logro técnico asombroso en su época y sigue siendo una de las cúpulas más grandes del mundo. Seguimos con el majestuoso Palacio Topkapi, hogar de los sultanes otomanos durante más de 400 años, visitaremos los hermosos jardines reales, las cocinas, las salas de los tesoros reales. Descubre el misterioso Harén, donde vivían las esposas e hijos del sultán, famoso por su lujosa decoración. Continuamos con la iglesia de Aya Irini, una iglesia bizantina que no se convirtió en mezquita y terminaremos nuestro tour por el Gran Bazar,

uno de los mercados cubiertos más grandes y antiguos del mundo en el que el regateo es una tradición. Regreso al hotel. Alojamiento. El ingreso de Santa Sofía no está incluido. Cena no está incluida.

**Día 9, jueves 26 de marzo 2026: ESTAMBUL | ANKARA | CAPADOCIA - D/C**

Desayuno "lunch-box" y salida temprano hacia Ankara para una visita panorámica de la capital de Turquía y el Mausoleo de Atatürk, el fundador de la República. En el camino hacia Capadocia, se podrá contemplar el Lago Salado, donde se hará una parada para tomar fotografías en este espectacular lugar, enseguida visita a un Caravanserai, hospedaje de la época de la Ruta de la Seda. Cena en el hotel. Alojamiento. Almuerzo no incluido

**Día 10, viernes 27 de marzo 2026: CAPADOCIA - D/C**

Desayuno. Salida aprox. a las 08:00h para visitar esta maravillosa región con su fascinante y original paisaje formado por lava volcánica hace más de 3 millones de años. Empezando por el Museo al Aire Libre de Göreme, un monasterio con capillas talladas en rocas volcánicas y decoradas con frescos del siglo XIII. Siguiendo hacia los impresionantes valles de la región con sus paisajes "de otro planeta" podrás apreciar las vistas de los símbolos de las formaciones geológicas de la región, las famosas "Chimeneas de Hadas". Se hará una parada para disfrutar de la increíble y extensa vista panorámica de algunos de los famosos valles de rocas volcánicas con formatos espectaculares. Continuación hacia la ciudad subterránea de Capadocia, una de las muchas obras de ingeniería impresionantes construidas por antiguas comunidades locales para protegerse de los ataques a lo largo de la historia. Al finalizar el recorrido, visita a un centro de alfombras para conocer la producción artesanal de estas piezas que son verdaderos tesoros, y a un centro de piedras preciosas, joyas con diseños exclusivos de la región. Regreso al hotel, cena (bebidas no incluidas) y alojamiento.

Opcional: Paseo en globo, la misma se deberá comprar en destino por motivos meteorológicos. Valor aproximado 275 dólares, sujeto a modificaciones

**Día 11, sábado 28 de marzo 2026: CAPADOCIA | PAMUKKALE - D/C**

Desayuno. Salida por la mañana hacia Pamukkale para visitar la antigua Hierápolis y el Castillo de Algodón, verdadera maravilla natural, una cascada gigante, estalactitas y piscinas naturales. El nombre "Hierápolis" se deriva del griego y significa "ciudad sagrada", refiriéndose a los numerosos templos y lugares religiosos que existían en la ciudad. Uno de los aspectos más notables de Hierápolis era su famoso teatro, que tenía una capacidad para albergar a miles de espectadores y aún se conserva en gran parte en la actualidad. La ciudad ganó reconocimiento como un destino popular de spa y curación debido a sus aguas termales naturales y piscinas calcáreas blancas. Estas aguas, cargadas de minerales, crearon terrazas y cascadas naturales impresionantes conocidas como "Pamukkale", que en turco significa "castillo de algodón". Pamukkale y Hierápolis se encuentran juntas en la lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO debido a su importancia histórica y belleza natural. La región es conocida también por su producción de algodón, y tendremos la oportunidad de conocer productos textiles de fabricación local. Cena en el hotel, no incluye bebidas. Alojamiento.

**Día 12, domingo 29 de marzo 2026: PAMULLALE | SELÇUK | IZMIR | KUSADASI**

Luego del desayuno salida para visitar la Casa de María, situada en una colina cercana. Este lugar es venerado por ser la última morada de la madre de Jesús, quien, según la tradición cristiana, pasó sus últimos años en Éfeso bajo el cuidado del apóstol Juan. Hoy en día, la casa es un importante lugar de peregrinación tanto para cristianos como para musulmanes, quienes la consideran un sitio sagrado. Pasaremos por Selçuk, para una visita panorámica en esa ciudad que

tiene rica historia, apreciando el castillo otomano, la basílica de San Juan y al Templo de Artemisa que ha consagrado Efeso como un importante centro religioso y cultural de la antigüedad (entradas no incluidas). Continuaremos la visita en un showroom especializado en piezas de cuero, donde se podrá apreciar productos con alta calidad, hechos con piel de carnero y famosos por sus piezas ligeras. Cena en el hotel. Alojamiento.

**Día 13, lunes 30 de marzo 2026: IZMIR | KUSADASI - D/A**

Desayuno. Día libre. Posibilidad de realizar la excursión opcional "CHÍOS – UN PARAÍSO GRIEGO" ( pago únicamente en destino): Traslado hacia el puerto de Çeşme para tomar el ferry a la isla. Llegada e inicio de nuestro recorrido visitando la pintoresca villa de Mesta, un fascinante laberinto de calles estrechas y empedradas que datan de la época bizantina. Después, nos dirigiremos a Pyrgi, una de las aldeas más distintivas de Chíos. Sus casas están decoradas con patrones geométricos en blanco y negro, conocidos como "xysta", que crean un contraste visual espectacular y único. Pyrgi no solo es famosa por su arquitectura, sino también por su historia y tradiciones que se mantienen vivas hasta el día de hoy. Continuamos al Museo dedicado a la mástique, una resina única obtenida de los árboles que crecen solo aquí, y así conocer al proceso de recolección y producción de esta resina, valorada desde la antigüedad por sus múltiples usos. Para cerrar con broche de oro, visitaremos una maravillosa playa del Egeo. Aquí, tendrás la oportunidad de relajarte y disfrutar de las aguas cristalinas y el paisaje sereno que caracteriza esta región. Finalmente, regresaremos al puerto para partir de vuelta hacia Çeşme, en Türkiye. Llegada y traslado al hotel. Cena en el hotel. Alojamiento.

**Día 14, martes 31 de marzo 2026: IZMIR | KUSADASI | BURSA | ESTAMBUL - D**

Luego del desayuno salida hacia Bursa. Allí, realizarás una visita panorámica de esta histórica ciudad, la primera capital del Imperio Otomano. Vamos a admirar la impresionante Mezquita Verde y el Mausoleo Verde, icónicos monumentos conocidos por su exquisita decoración. Luego, continuaremos hacia Estambul, donde nos alojaremos en el hotel tras llegar a la ciudad. Almuerzo y cena no incluidos.

**Día 15, miércoles 01 de abril 2026: ESTAMBUL - D**

Desayuno en el hotel, saborea los últimos momentos en Estambul. Traslado hacia el aeropuerto. Regreso a Buenos Aires

**Fin de nuestros servicios**